

Gegen Kälte und Nässe gerüstet

Sponsor ermöglicht neue Jacken für Brandschutz-Nachwuchs

DAHLHEIM. Die Jugendfeuerwehr Dahlheim konnte dank eines Sponsors mit neuen Softshelljacken ausgestattet werden. Die Anschaffung der Jacken war durch den Heiligenröder Metallbauer „Modellbau Hupfeld“ möglich, teilt Volker Kullmann mit, Pressewart der Dahlheimer Feuerwehr.

„Die Jacken sollen, die Jungen und Mädchen der Jugendfeuerwehr bei kalter und nasser Witterung begleiten und vor Nässe und Kälte schützen“, so Klaus Hupfeld.

Im Rahmen des Übungsdienstes wurden die neuen Softshelljacken an alle Jugendlichen, Jugendwarte und Betreuer übergeben. Mit großer

Freude präsentieren die Jugendlichen, gemeinsam mit ihren Jugendwarten und Betreuern, zum Fototermin die neuen Errungenschaften.

Auf dem Rücken der neuen Jacken ist der gut sichtbare und reflektierende Schriftzug „Jugendfeuerwehr Dahlheim“ zu lesen. Damit sind die Kinder und Jugendlichen auch bei Dunkelheit gut zu erkennen.

Eingeweiht wurden die Jacken bereits beim vergangenen, nassen Zeltlager. Das Fazit der Jugendlichen: „Super Jacken, die uns trocken und warm halten!“ Klaus Hupfeld freut sich, dass die Jacken so gut beim Feuerwehrynachwuchs angekommen sind. (pgl)



Jugendfeuerwehr Dahlheim: Neue Jacken für die kalte und nasse Jahreszeit gab es dank eines Sponsors.